Aurora Molina Muñoz

¿Cuál es tu vínculo con la UAL?

Soy estudiante en tercer año de Psicología.

¿Desde cuándo escribes?

Desde pequeña ya realizaba mis pequeños relatos de fantasía escritos a mano. Me fascinaba.

¿Te has presentado a algún otro concurso?

Alguna que otra vez me he presentado a concursos de microrrelatos y relatos. De vez en cuando busco por internet algún certamen para participar.

¿Has ganado algún premio?

Nunca había ganado un premio antes relacionado con escritura.

¿Escribes solo relatos o textos más largos también? ¿Poesía?

Cuando era pequeña llegué a escribir un par de poemas, en la actualidad sólo he escrito un poema. Me dedico sobre todo a microrrelatos y relatos, pero tengo un proyecto de novela de fantasía en pausa que me gustaría acabar algún día.

A la hora de escribir, ¿Qué te inspira?

Principalmente eventos de mi vida cotidiana, me gusta darle un giro a eventos de forma que acaben siendo cualquier otra cosa menos cotidiana. Las ideas se disparan de forma muy inesperada y en cualquier contexto.

Concretamente, para escribir "El último día" ¿de dónde sacaste la idea?

Pues la idea surge de un día en el que me encontraba en la biblioteca con una amiga, en ese instante mientras estudiaba, me vino a la cabeza por alguna razón, un pensamiento catastrofista de algún accidente que pudiese pasar, así que pensé en escribir algo sobre aquel curioso momento.

Y como lectora: ¿Prefieres algún género en concreto?

Definitivamente puedo decir que me gusta el horror, misterio e intriga, aunque de vez en cuando algo de fantasía entra en juego también.

¿Cuáles son tus lecturas preferidas?

Le guardo un especial cariño a la saga de "La caída de los reinos" de Morgan Rhodes y a "La chica del tren" de Paula Hawkins.

¿Tus autores/as preferidos?

Últimamente puedo nombrar a H.P Lovecraft y cómo no, Stephen King.

¿Qué estás leyendo ahora mismo?

La primera parte de una antología inspirada en un juego de cartas que a la vez está inspirado en los mitos de Lovecraft llamada "Arkham Horror: Orígenes Oscuros". Mi próxima lectura es la saga de Blackwater.

¿Has pensado ya algunos libros que vayas a comprar con el premio?

Aún no estoy muy segura, pero estoy pensando en hacerme una lista de prioridades, no quiero comprar libros para que se queden tan sólo en la estantería.

¡Muchas gracias! y te animamos a que sigas escribiendo.